
élémentaire Les Coteaux du Suzon
rendu du Conseil d'école duCom uin 2022deu 1I 6

Présents :

Parents élus: Mme Coutet, Mme André-Chenaud, Mme Bouillet, Mme Viret, Mme Robitaillie, Mme

F.rry, Mme Gagnepain, Mme Knowles, Mme Roy, M. Maluski.
Enseignants: Mme Aubertin-Ridolfi, Mme Delmaire-Sizes, Mme Terrussot, Mme Ludwig, M.
Blanchet, M. Mandrillon, M. Mathey.
Représentante de la Mairie : Mme Blaya, conseillère municipale.
DDEN : M. Delion (excusé)

Directeur du périscolaire : M. El Kassimi El Mansouri.
Absents excusés : Mme Ostermann, Mme Gueuniot.

Ouverture de la séance à 17 h 35

Effectifs attendus l'année scolaire 2022-2023

Suite aux inscriptions réalisées à ce jour et aux résultats de la première commission de dérogations pour

la rentrée 2022,1'effectif devrait être de 143 élèves : départ de 52 élèves dorrt 47 CM2 et arrivée de 26

élèves dofi22 CP (matemelle Les Coteaux du Suzon * autres).
A ce jour parmi les 9 dérogations étudiées en commission, 3 ont été acceptées.

--> Prévisions par niveaux :

22CP -26C81-30C82 - 30CM1 -35CM2 soit 143 élèves

--> Prévisions des classes : fermeture de la 7ème classe (départ de Mme Gueuniot)

Classes

CP

CE1

CEl I CE2

CE2I C}/4]

CMl / CM2

C}{42

Effectifs/classe

22

2t

23

25

25

27

Mme Delmaire-Sizes

Mme Aubertin-Ridolfi

Mme Terrussot

M. Mathey

M. Blanchet

M. Mandrillon

Nous attirons I'attention sur le fait qu'en fonction d'éventuelles inscriptions d'élèves d'ici au 1"'septembre
2022,les répartitions des classes peuvent être modifiées.

La répartition des élèves dans les classes ne sera communiquée que le mercredi 31 août au soir.

La rentrée s'effectuera le jeudi 1er septembre.

Poursuite de scolarité

2.1 Orientation 6ème

- 15 juin : résultats afflelnet 6ème + affectation avec résultats des demandes de dérogation.
- 23 juin : réunion de la commission de liaison avec le collège Malraux (enseignants de CM2 et du

co11ège).
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- Les fiches dialogues (proposition et décision d'orientation) ont été distribuées, toutes les familles ont

été averties de l'orientation de leur enfant pour la rentrée 2022.

- La décision d'orientation sera rappelée sur le livret de compétencos par ohaque ensoignant.

- Le livret de compétences (LSUN) sera accessible aux parents à partir du lundi 4 juillet 2022 sur

I' application Educonnect.

Fête de l'école :0L10712022

Rappel du déroulement

> 16h05 à 17h45 : Jeux dans la cour de récréation, vente de boissons, de pâtisseries au profit de

I'Association Coopérative Scolaire, stand projet nouvelle cour d'école.
> I7h45 à 18h30 : animations spectacles (périscolaire).
> 18h30 à 19h30 : Fin des festivités, rangement, nettoyage de la cour et pot de l'amitié.
> 19h30 à21hI5: prolongement de la soirée (barbecue proposé par le périscolaire).

Consignes de sécurité : filtrage des entrées avec contrôle visuel des sacs et des identités (personnes

étrangères à l'école) * courrier de la mairie de Dijon.

Avancement des préparatifs

- Matériel à prévoir : chaises, tables, barrières, tableau électrique : la demande a été faite à la mairie -->

livraison dans la semaine de la frte.
Sonorisation : celle de l'école.

- Les achats :

-+ boissons, .... i intermarché des Saverneys (M. Quémy) : la commande sera envoyée une semaine

avant la fête par M.Mathey.
---+ lots, cadeaux pour les enfants : achats réalisés à Coti-jouets (Mmes Ferry et Chenaud).

- Les pâtisseries seront réalisées par les parents :

---+ les tickets : suffrsamment en stock, pas nécessité d'en refaire. Carnet de 5 tickets à 3€.

- Jeux : Espace Baudelaire (réservés - convention à signer avec l'école)
---+ à ranger et à rapporter à 18h30 à l'espace Baudelaire : parents + véhicule périscolaire
--+ les cartes de jeux (pour jouer à 8 jeux différents pour obtenir un cadeau) : il en reste, prévoir d'en
réaliser 150 supplémentaires (Mme Coutet). Carte à2€.

Animation:
- atelier maquillage ?

- Communications:
---+ tableau pour s'inscrire pour la tenue des stands (par sondage en ligne, mail envoyé à chaque famille
par les parents d'élèves élus)
---+ précisions pour les inscriptions aux temps périscolaires sur le temps de la fête d'école
---+ précision organisation barbecue du périscolaire

--+ Classes CP Mme Delmaire-Sizes, CP/CEI Mme Aubertin-Ridolfi et CEIICE2 Mme Temrssot : sortie

visite fabrique et musée du pain d'épice Mulot et Petitjean suivi d'un pique-nique au parc des carrières

Bacquin -l cinéma le matin pour 2 classes le vendredi 17 iuin2022.
--- Classes CE2lCMl Mme Gueuniot, CMl M. Mathey et Mme Ludwig, C}lIIC}i42 M. Blanchet et

CM2 M. Mandrillon : sortie à Curley (21) - activités course d'orientation et accrobranche le mardi2l
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juin2022.

Informations diverses

--- Gestion de la crise sanitaire :

Allègement du protocole sanitaire depuis le 14 mars 2022
- oassage urr l
- fin de la limitation du brassage I fin des restrictions pour I'EPS / fin du port du masque

- arrêt du gel hydroalcoolique à I'entrée de l'école depuis débutjuin.

--- Journée parrainage : le mardi 5 juillet 2022 --. reprise de cette organisation après 2 années d'arrêt
Accueil des élèves de GS (futurs CP) afin de leur présenter l'école et de choisir un parrain ou une

marraine parmi les élèves de CMl (futurs CM2) pour la rentrée de septembre.

Les GS et les CMl partageront ensemble un goûter offert par l'école afin de clore I'après-midi.

--- Stages de réussite dans le cadre des vacances apprenantes :

Cette année, notre école n'a pas été retenue pour l'organisation de la semaine de stage du fait des travaux
de la cour de récréation.

---+ IETS : interventions sportives -f projets de classe

- Intervention sur "Préparer l'entrée au collège" dispensée par I'association "Energie Jeunes" à
destination des classes de CMI/CMZ etCM2.
- Thème : Les bonnes habitudes / L'attitude en classe

--- Projet de désimperméabilisation et d'aménagement de la cour de récréation :

- Pour rappel, suite à la présentation du projet (0310212022), quelques adaptations ont été réalisées suite à
nos remarques sur la fonctionnalité -+ le nouveau projet est disponible sur le site de l'école en page

d'accueil.
- Suite à l'appel d'offres, les différents devis reçus sont supérieurs au budget alloué. Nécessité de revoir
à la baisse les différents aménagements --+ suppression du tunnel végétal et réduction des bancs, des

cabanes végétales, ...
- Présentation du nouveau plan par Mme Valletle 1710612022.

- Achat de jeux de cour : raquettes avec balles en mousse et volants, frisbee, scratch balls. Des créneaux

d'utilisation pour chaque classe ont été organisés.

---+ Informations cyberharcèlement. dangers réseaux sociaux :

- Intervention de Mme Barbery du CLEMI (centre pour l'éducation aux médias et à l'information)
auprès des parents d'élèves :3110312022
- Thème : Les usages et mésusages des réseaux sociaux et des écrans
- Participation d'une vingtaine de parents.

- les interventions au sein des classes sont terminées mais les projets associés se poursuivent en classe.

---+ Elections des représentants des parents d'élèves au conseil d'école

- Avis pour organiser le vote exclusivement par correspondance.
- Pour information, la Loi Rihac allège les charges administratives incombant au directeur et notamment
en permettant l'organisation des élections des représentants des parents d'élèves au conseil d'école par
voie électronique. Il faut attendre les décrets de mise en application.

---+ Retards et absences :

- Depuis quelques semaines et o'peut-être" suite à la période Covid que nous venons de traverser, nous

constatons un relâchement sur la ponctualité du matin. En effet les retards sont beaucoup plus nombreux
a
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qu'habituellement et de plus en plus tardifs

- Des absences dites "exceptionnelles" sont également beaucoup plus nombreuses pour des motifs pas

toujours légitimes (prise de RDY sortie en famille, ...).

Depuis le mois de décembre, il a été difficile de faire classe avec des effectifs complets.
Nous ressentons une nette baisse de motivation de lapart des élèves pour le travail scolaire.
Certes, le contexte a été très difficile mais nous nous interrogeons sur ces habitudes prises et le fait de

retrouver des enfants avec une posture d'élèves.

- Une information sera transmise à la rentrée à tous les parents sur le rappel des motifs d'absence et de la
ponctualité.

Les travaux doentretien et do ul ement de loécole

- Volets et stores de classe :

De nombreux volets fonctionnement très mal et ont besoin d'une maintenance très régulière.
--- la demande a été renouvelée.

Le fonctionnement du centre de loisirs périscolaires (en particulier pendant le temps
dtaccueil et du restaurant scolaire

+ Activités / projets 3ème trimestre

- USEP : handball
- Accompagnement à la scolarité et étude encadrée
- Handisport (4 séances)
- Théâtre
- Danse
- Chouette cantine (projet avec I'INRAE)
- Sorties skateparc
- Sorties randonnées
- Ateliers divers (fête des mères , des pères, ...)

---+ Prévisonnel rentrée :

- Brigade verte : projet autour de l'écocitoyenneté
- Projet journal : création d'un journal du périscoalier Coteaux du Suzon à destination des familles
- USEP : demande d'un 2ème cycle faite

Questions des parents

- << Sorties de fin d'années jugées bien modestes au regard de I'absence de ce genre d'événements les
deux dernières années. >>

Les restrictions sanitaires ont été levées en mars. Nous avons attendu quelques semaines pour connaître
les conséquences de cet allègement. Il nous a semblé raisonnable de programmer des sorties que nous
pourrions aisément annuler si besoin sans engager des sommes trop importantes.
D'autre part, les sorties scolaires de fin d'année ne sont pas obligatoires et restent à la bonne volonté de
chaque enseignant.

- < Déception sur le peu de sorties culturelles durant I'année pour certaines classes (expositions, ciné,
théâtre ...) alors que la levée des contraintes sanitaires le permettait. >
- < L'année a été productive. Des sorties et des projets ont pu se remettre en place et pour cela, un
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grand merci aux enseignants. ))

Donc question de point de vue !

Les restrictions sanitaires ont été levées en mars, les musées n'ont pas redémané tout de suite pour

I'accueil des élèves.
De manière générale, l'ouverture culturelle fait partie de notre mission d'enseignant. Les sorties, les

visites restent un outil d'enseignement parmi tant d'autres. Chaque enseignant choisit les outils qui lui
paraissent les plus appropriés.
Il nous paraît réducteur de mesurer la qualité d'enseignement au nombre d'activités et de sorties
réalisées.

- < Regret que toutes les classes ne participent pas au spectacle proposé lors de la/ête defin d'année. >

Des projets ont été réalisés dans toutes les classes, chaque enseignant choisit le mode de restitution
approprié si restitution est nécessaire.
Le carnaval, la fête de l'école sont des moments conviviaux qui permettent aux familles et aux enfants
de partager un temps commun au sein de l'école.
L'école n'a pas pour mission de "produire des spectacles".

- < Interventions trop tardives dans le cadre de l'éducation à la sexualité. >

Nous placions cette intervention plutôt sur la fin de l'année scolaire afin que les élèves soient
suffisamment matures. Nous entendons la remarque en rapport avec l'évolution de la société et de

l'enfant.
Nous demanderons au médecin scolaire quelle période serait la plus pertinente pour ce type d'action.

- < A quelle hauteur la coopérative participe-t-elle pour chaque enfant à la sortie de fin d'année ? l

A l'exception d'une classe (oubli), la participation de la coopérative est mentionnée dans le mot
informatif distribué aux familles.
Pour les classes CP, CP/CEI et CEI/CEZ :3€ par élève
Pour les classes CEzlCi|i41, CMl, CM1/CM2 , Cl|i4z: prise en charge du transport soit 866€ soit 8,4€ par
élève

- < Remarque sur les quantités servies en restauration, jugées parfois insffisantes. >

Nous prenons note de la remarque cependant les chiffres du gaspillage alimentaire relevés sur l'école ne
correspondent pas au sens de la question. Toutefois, les animateurs du périscolaire resteront attentifs aux
quantités servies.

Plusieurs messages de remerciement nous ont été adressés, nous remercierons individuellement les
familles.

Les dates à retenir

La rcntrée scolaire 2022 : jeudi 1 "' septembre 2022.

La séance est levée à 19h06

Le directeur, La secrétaire de séance et parent d'élève,L'enseignante,
Mme Delmaire-SizesM. Mathey
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